
第４回 実行委員会 議事録

実施日：令和５年9月2日（土） 場所：理科室 開始1０：00 終了1０：４５

出席者：校長、教頭、本部、各地区長、各委員長、教職員（藤井）

記録者：PTA 本部

PTA 会長挨拶：割愛

校長挨拶：割愛

9 ・ 10 月の行事予定報告（教頭先生より） ※予定表別紙

案件

1. 各委員の活動計画及び報告

５年生 親子行事について今後打合せ予定

1 ・ 2 ・ 4 親子行事を１学期に実施済

保健文化委員 11/16 給食試食会実施予定

2. ふれあい祭りについて

ＰＴＡ会員・教職員・児童を含め３５名の方々にお手伝いをご協力頂きました、あ

りがとうございました。

当日はとても暑い中、救急搬送される方もおらず無事終えることが出来た。しかし

開催時期やその時間帯などについては今後再検討するべきではないかといった意見

などは、自治会とも共有する予定。

3. 運動会について

①駐輪場・正門付近の警備

今年度もＰＴＡ予算より警備会社へ外注予定

②広報誌用写真

ＰＴＡ予算より、村上写真企画（毎年依頼している写真屋さん）に外注予定

２万円（税別）にて依頼予定

③来賓の受付

例年ＰＴＡにて接待係を受け持っていたが、今年度は必要なし。

但しお茶代のみ負担予定

④児童用テントについて

昨年度実行委員会でも議題に挙がった、児童席へのテント設営について

グラウンド西側（タイガー魔法瓶側）に児童席を設置予定だが、日照時間帯や日

照角度によって、設置しても児童に日陰を作れない可能性が大

→実際に運動会練習期間中、テントを設置し検証実施予定

→検証結果によってはテント設置も前向きに検討、但しテントの数が足らない為

自治会テントを借りる必要あり、自治会とも要検討

⑤ＰＴＡ役員用テントについて

【役員用テントを毎年同じ位置に設置されているが、その場所を変更または増や

せないか？】



→今年度はＰＴＡ役員が運動会当日お手伝いする内容がほぼ無い（警備や写真撮

影は外注、接待は必要無し）為、あえて役員席（テント）は設けず、小さいお子

さん連れの方や妊婦の方、高齢の方など日差しから避難が必要な方々に使用して

頂ければ。もしくは児童用テント利用できればと考えている。

⑥運動会の開催時間について

【コロナの影響で時間が短縮され午前のみ開催となったが、今後もこれは継続

か？】

→今後も午前のみ開催の予定、開催時期や練習時間の確保など、教職員協議の結

果により決定（校長先生より）

4. 校区体育祭について

PTA に対し 13 名決勝係としてお手伝い要請あり。今年度は役員さんだけではなく、

会員さんからも募集を予定 ※募集のお手紙案別紙

13 名に満たない場合は改めて役員さんから選出予定。

5. その他

①学校地区担当（藤井先生より）

■ららぽーと横マンションが 12 月ころより入居開始、現時点での速見小学校へ

の転入者等の連絡は無い為具体的な人数はまだ不明であるが、その人数によっ

ては新しい地区を編成する必要もある。心づもりお願いしたい。

■今年度夏休み中に転出入が多数あった為、名簿や同意書については改めて本部

へ共有予定。

学校で把握しきれない異動もあり得るため、地区長さんを始め地区で把握して

いる情報などあれば、共有をお願いしたい。

②こども 110 番の旗（若岡先生より）

危険ポイントも含め地図への落とし込みは完了、もう少し大きく見やすくする予

定。あくまでららぽーと開業前の情報を元に作成している為、ららぽーとやコス

トコ開業後の現在とは違うところもある為、今後アップデートが必要。情報があ

ればお願いしたい。

③門真市ＰＴＡより（濵岡より）

■門真市の給食についてご意見を頂戴したい。給食試食会でアンケートなど実施

するのであれば、その結果などを門真市ＰＴＡに共有させ頂きたい。

■11/11 門真市 PTA 主催のイベントを企画中（発表会のような催し）

各校単位で合唱や合奏、劇やダンスやコントなど発表し、保護者と教職員の交

流を深めるイベント

しかし現時点でのスケジュールは非常にタイト、また 11/11 速見小ではレッ

ツクリーンと実行委員会を予定しており、当日会場への参加難しい旨は報告済。

9/6 に実施される門真市 PTA 会長会にて正式決定後の募集となる。

★10 月継続検討案件

①速見小運動会児童用テントについての検証報告

②校区体育祭について



③レッツクリーンについて

④中間監査について ※

※【補足連絡事項】

9/2 実行委員会でお伝え出来ていませんでしたが、９月末にて一旦会計を締め、中間監査

を行います。

お手元にお持ちの領収書などは９月20日までにPTA本部または学校会計担当：庄野先生

までご提出をお願いいたします。

（期日までに提出が出来なくても大丈夫ですが、その場合お支払いが遅れる可能性もござ

いますあらかじめご了承下さい。）

★次回日程 第４回実行委員会 10/7（土）10 時～ 理科室にて

以上、よろしくお願いいたします。


